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Sucesso 
de público
No último sábado (16), milhares de 
pessoas compareceram ao recinto 

de exposições José Oliveira 
Prado (Facilpa), em Lençóis 

Paulista, para acompanhar a 
etapa final da temporada 2017 

do Arena Cross, que recebeu os 
melhores pilotos que atuam na 

modalidade no país. Empolgado, 
o público acompanhou de perto 

as emoções de cada manobra 
na pista montada na arena, 

que definiram os campeões da 
temporada. A6

Futuro da UPA segue indefinido
Entidades que se candidataram à gestão do serviço não atenderam às exigências do edital; Prefeitura abriu outro chamamento público

NATAL SOLIDÁRIO

Motociclistas fazem 
festa no Primavera

MELHORES

Digitalização do 
acervo do ECO 
está concluídaFalta pouco para que pessoas do mundo todo possam ter acesso a todo o acervo dos 80 anos de história do Jornal O ECO. A equipe do Espaço Cultural concluiu o processo de digitalização das edições impressas do jornal. O lançamento oficial do acervo digital acontecerá no dia 27 de janeiro, durante a festa do prêmio “O Melhor dos Melhores - O ECO 80 Anos''.
SAÚDE

Pedras nos rins: 
saiba como evitar O

O Athletic Lençoense é o novo campeão da Copa Imprensa de Futebol Amador. Na final realizada na manhã do 
último domingo (17), no Estádio Municipal João Roberto Vagula (Vagulão), a representação local derrotou o Santa 
Cruz (Areiópolis) em uma emocionante disputa de pênaltis e levantou a taça da competição, organizada pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador (LLFA) com apoio da Diretoria de Esportes e Recreação de Lençóis Paulista.

TRÁFICO

Dupla é presa após 
fugir de moto O

VIOLÊNCIA

Homem é detido 
depois de 
ameaçar padreNa noite de segunda-feira (18), a Polícia Militar de Lençóis Paulista registrou uma ocorrência inusitada. Um homem, armado com um pedaço de vidro foi detido após atacar um funcionário de uma igreja do Centro da cidade, dizendo que queria matar o padre da paróquia. O autor foi imobilizado pelo funcionário próximo a um presépio e acabou detido pela PM.
CRIME

Polícia prende 
homem por furto O
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Melhor dos Melhores NA REDE
Além das edições de 1938 a 2005, digitalizadas no Espaço Cultural, 
os arquivos de 2006 a 2016, já armazenados em formato digital nos 
servidores do Jornal O ECO, também terão cópias entregues à Diretoria 
de Cultura. Todo o acervo digitalizado será disponibilizado para consulta 
na internet, por meio da Biblioteca Digital, que está no ar desde o final de 
2016 no site da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista.

O ECO 80 ANOS

Espaço Cultural conclui processo de 
digitalização do acervo do Jornal O ECO
M aterial será inteiramente disponibilizado 
na internet a partir de fevereiro

Elton Laud

- p alta pouco para que pesso- 
p as do mundo todo possam 

J  te r acesso a todo o acervo 
dos 80 anos de história do Jor
nal O ECO. Depois de meses 
de intenso trabalho, a equipe 
do Espaço Cultural Cidade do 
Livro concluiu neste mês o 
processo de digitalização das 
edições impressas do jornal, 
desde o primeiro exemplar 
publicado em 6 de fevereiro 
de 1938. O lançamento oficial 
do acervo digital acontecerá 
no dia 27 de janeiro, duran
te a festa do prêmio "O Me
lhor dos M elhores - O ECO 
80 Anos", que será realizada 
no Clube Esportivo M arim
bondo (CEM), com animação 
da dupla Zezé Di Camargo & 
Luciano.

Nos últimos meses, uma

equipe de cinco pessoas este
ve à frente de um minucioso 
trabalho que envolveu desde 
classificação das edições por 
ordem cronológica até a higie- 
nização, hidratação e eventual 
restauração de cada exemplar 
do acervo que foi doado pela 
direção do Jornal O ECO ao 
Centro de Documentação His
tórica da Biblioteca Municipal 
Orígenes Lessa (BMOL).

A digitalização das mais 
de 7 mil edições foi iniciada 
em janeiro deste ano no La
boratório de Digitalização e 
Preservação Histórica, viabi
lizado por meio de parceria 
com a Secretaria de Cultura 
do Estado de São Paulo.

Concluído o processo, o 
acervo físico ficará perm a
nentem ente preservado no Es
paço Cultural. Já os arquivos 
digitais serão disponibilizados

MEMÓRIA - Acervo 
de O ECO poderá ser 

consultado de qualquer 
parte do mundo pela 

internet

a partir de fevereiro por meio 
da Biblioteca Digital, disponí
vel no site da Prefeitura Mu
nicipal de Lençóis Paulista.

O diretor de cultura M ar
celo Maganha ressalta que a 
conclusão do trabalho é mo
tivo para comemoração em 
decorrência do valor histórico 
do material, visto que os p rin 
cipais acontecimentos regis
trados na cidade nas últimas 
oito décadas, publicados nas 
páginas de O ECO, estarão 
acessíveis a todos que quise
rem efetuar uma pesquisa de 
qualquer parte do mundo.

"Somos a única cidade 
da região que tem  estrutura 
para fazer esse tipo de traba
lho com pessoas preparadas 
e equipamentos de alta tec

nologia. Já temos 500 obras 
raras disponibilizadas para o 
mundo todo por meio da Bi
blioteca Digital e, em breve,

teremos todo este rico acervo 
do Jornal O ECO. Ficamos 
muito felizes em poder lançar 
este material em um momento

tão oportuno, com a comemo
ração dos 80 anos do jornal e, 
logo em seguida, com os 160 
anos de Lençóis", pontua.

SEMPRE PRESENTES
Enquanto os detalhes da produção para a noite de gala do dia 27 de janeiro vão sendo definidos, a equipe do departamento comercial do Jornal O ECO continua 

com as visitas para a confirmação das reservas para a festa. Nos últimos dias mais algumas empresas garantiram presença. Confira:

CLÍNICA GOU
Presente em Lençóis Pau

lista desde 2013, a GOU (Gru
po Odontológico Unificado) 
preza pela plena satisfação 
de seus clientes, oferecendo o 
m elhor em tratamentos odon- 
tológicos. Com uma equipe 
composta por dentistas al
tamente qualificados, GOU 
receberá o prêmio como me
lhor clínica odontológica da 
cidade.

Para Daniel Neves Capos- 
soli, sócio da GOU, o prêmio 
traz uma repercussão muito 
positiva para os negócios. 
"Confiamos muito no prêmio 
e percebemos que a reper
cussão que ele traz tem  feito 
grande diferença nos resulta
dos obtidos nos últimos anos. 
Estar entre os melhores for
talece o nosso posicionamen-

DIFERENCIAL

í "A festa é uma 
oportunidade 
incrível de reunir 
todas as pessoas 
que se destacam 
de alguma forma 
na cidade e ter um 
show com artistas 
renomados como 
Zezé Di Camargo & 
Luciano é um grande 
diferencial que só 
vem para somar." 
Daniel Neves 
Capossoli, sócio da 
GOU

A fm m m m fm m m ííffm '

to no mercado, porque é um 
reconhecimento pelo nosso 
trabalho", ressalta.

BAIUCA
Com 27 anos de história, a 

Baiuca está sempre antenada 
às necessidades de seus clien
tes. Aliando a variedade dos 
produtos com atendimento de 
qualidade e excelentes preços, 
a empresa se tornou unanim i
dade em sua área de atuação. 
Por isso, receberá mais uma 
vez o prêmio como melhor 
papelaria de Lençóis Paulista.

Para a proprietária, Sara 
Palma Andreoli, a conquista 
contribui para im pulsionar 
os negócios. "O prêm io vem 
para firm ar nossa marca m e
diante a população de Len
çóis e região. Isso nos ajuda 
muito em todos os sentidos, 
principalm ente no que diz 
respeito à divulgação em 
várias plataform as. Sabemos 
que quem  não é visto não é

NO CLIMA

í "Já fui até à Facilpa 
várias vezes só para 
assistir ao show de 
Zezé Di Camargo 
& Luciano. Poder 
participar de uma 
festa com eles 
assim tão perto, 
com um clima tão 
legal, será muito 
bom. Estamos 
aguardando com 
ansiedade."
Sara Palma Andreoli, 
proprietária da 
Baiuca
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lem brado e essa exposição 
fortalece muito a empresa", 
revela.

SUPERMERCADOS 
SANTA CATARINA

Com orgulho de ser lençoen- 
se, o Santa Catarina completou 
62 anos em 2017. Atualmente 
com 300 funcionários diretos 
nas três lojas da rede, o super
mercado é referência em aten
dimento e bons preços. Não por 
acaso, mais uma vez receberá o 
prêmio como melhor supermer
cado da cidade, o que, para a 
gerente de comunicação, Tânia 
Orsi, é motivo de orgulho.

"Nós temos como compromis
so satisfazer nossos clientes, ser
vindo cada um da melhor forma 
possível. Receber o prêmio deixa 
a gente com sentimento de que 
estamos no caminho certo. Fica
mos muito orgulhosos e até mes
mo emotivos. Temos um amor 
imenso por Lençóis e a escolha 
traz uma imensa satisfação à nossa

MARAVILHOSA

í "Zezé Di Camargo 
& Luciano é uma 
dupla maravilhosa. 
Vamos adorar curtir 
a festa junto com 
tantos empresários 
lençoenses. 
Aproveitamos 
para parabenizar 
O ECO pelos seus 
oitenta anos de 
existência."
Tânia Orsi, gerente 
de comunicação 
do Supermercados 
Santa Catarina

ym m m m m m m m m m

equipe. Só temos a agradecer aos 
nossos clientes e manter a promes
sa de melhorar sempre.



Opinião c
FRASE
•  "As entidades foram questionadas sobre alguns pontos, mas nenhuma delas 
conseguiu trazer explicações plausíveis".
Rodrigo Favaro, diretor Jurídico da Prefeitura, sobre revogação de chamamento público 

para seleção de entidade para gerenciar serviço de urgência e emergência.

PARA PENSAR
•  "Pensar é o trabalho mais difícil que 
existe. Talvez por isso tão poucos se 
dediquem a ele"

Henry Ford.

/////////////////////////////////////̂ ^̂ ^

Com a saúde não se brinca

P
arece que o futuro da gestão 
do atendimento de urgência e 
emergência em Lençóis Paulis
ta está longe -  ou pelo menos mais 

longe do que muitos gostariam - de 
ser definido. Depois de vários impas
ses ocorridos desde o anúncio de que 
a Ocas (Organização Cristã de Ação 
Social) havia perdido definitivamen
te o seu selo de filantropia - Cebas 
(Certificado de Entidade Beneficente 
de Assistência Social) -  e que por isso 
não poderia continuar prestando ser

viços ao município, o assunto ainda 
segue sofrendo reviravoltas.

Primeiro foi o anúncio do en
cerramento do contrato com a 
entidade; depois a decisão de 
terceirizar o serviço, que consiste 
basicamente na administração da 

UPA (Unidade de Pronto Atendi
mento), do Pronto Atendimento do 
Núcleo Luiz Zillo, do SAMU (Ser
viço de Atendimento Móvel de 
Urgência) e do Resgate Integrado 

(RI); pouco depois veio a notícia 
de que o serviço continuaria terceiri
zado para não comprometer o limite 
prudencial determinado pela Lei de 
Responsabilidade Fiscal (LRF); por 
último, o chamamento público para

a seleção de uma nova organização 
social para administrar os referidos 
serviços, seguido de uma revogação 
pelo não atendimento de especifica
ções técnicas por parte das entidades 
interessadas.

O impasse gerado com a revo
gação pode atrasar uma solução 
definitiva para o problema, mesmo 
que a administração ainda esteja 
trabalhando com projeções otimis
tas, contando que o novo processo 
para a escolha de uma entidade 
que seja capaz de administrar com 
qualidade o serviço seja concluído 
antes do final do contrato aditado 
com a Ocas, que termina em 28 de 
fevereiro.

O Governo trabalha com um 
plano B, que seria uma contratação 
emergencial ou até mesmo uma 
nova prorrogação no contrato com 
a Ocas. Porém, diante da dificulda
de em se encontrar uma entidade 
idônea e que atenda às especifi
cações técnicas necessárias, seria 
de bom tom que uma alternativa 
diferente começasse a ser pensada 
com mais "carinho" Quem sabe até 
mesmo a própria ideia anterior: a 
da municipalização.

/////////////////////////////////////̂ ^̂ ^
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Salários e vantagens no 
funcionalismo público

Ten. Dirceu Cardoso Gonçalves
é dirigente da Aspomil (Associa

ção de Assistência Social dos Policiais 
Militares de São Paulo)

O gasto de R$ 890 milhões por 
ano em auxílios moradia, ali
mentação e saúde para juízes 

dos 27 Tribunais de Justiça do país e 
a constatação de que tais ganhos são 
considerados "verbas indenizatórias" 
e, por isso, não são descontados do 
holerite, mesmo quando este supe
ra os R$ 33.763 fixado como teto de 
recebimento para o servidor público, 
causam mal-estar à sociedade. Não 
há como convencer um trabalhador 
que ganha salário mínimo (R$ 937) 
ou pouco mais, que um servidor pú
blico assalariado com algo em torno 
de R$ 30 mil mensais ainda necessite 
de auxílios para morar, se alimentar 
ou tratar da saúde, num pais em crise 
que convive com elevado déficit das 
finanças públicas e tenta reformar o 
sistema previdenciário para retardar 
a aposentadoria e diminuir os ganhos 
dos trabalhadores que vierem se 
aposentar. Nada contra o servidor ter 
bom salário e ver compensado o seu 
esforço de formação e competência 
profissional. Se não ganhar bem na 
repartição, ele pode optar pela inicia
tiva privada e quem perde é o ser
viço público. Mas o limite constitu
cional -  composto pelo salário de um 
ministro do Supremo Tribunal Federal 
-  deveria ser rigorosamente respei
tado e jamais ultrapassado.

Os juízes não são únicos. Existem 
outras carreiras com remuneração 
elevada e dotada de privilégios que 
escandalizam o cidadão comum. São 
muitos os casos nos governos fede
ral, estaduais e municipais, onde são 
pagos supersalários em razão de leis

que, ardilosamente, foram preparadas 
ao longo dos anos com endereço cer
to. Elas garantem salários, acumula
ções e outras benesses a poucos que, 
muitas vezes, tiveram a oportunidade 
de prepará-las e trabalhar em bas
tidores para que fossem aprovadas 
no Poder Legislativo. Assim sendo, o 
absurdo que se verifica -  servidores 
recebendo, 20, 30, 50 ou até mais -  é 
legal porque, em alguns casos, eles 
próprios prepararam a cama para de
pois nela se deitarem.

Desde a época do império -  tal
vez até antes disso -  tivemos uma 
sociedade de privilégios. Primeiro 
os beneficiados eram os amigos do 
imperador, depois os protegidos dos 
políticos e mais recentemente, depois 
que se estabeleceram a exigência de 
concurso público e outras regras de 
universalização, a esperteza legife- 
rante criou benefícios e as brechas 
legais permitiram que estes se es
corressem para saciar as classes com 
maior poder de fogo no conjunto do 
funcionalismo e da máquina pública.

Não adianta o povo se escandali
zar com a riqueza das diferentes cas
tas do funcionalismo público. Aquilo 
que esses privilegiados homens e 
mulheres recebem dos cofres ofi
ciais é amparado por leis especial
mente concebidas. Para mudar, só se 
ocorrer uma revolução e uma nova 
Constituição fixar terminantemente 
e sem qualquer subterfúgio o valor 
máximo que cada servidor público 
poderá receber. Mesmo assim, isso 
ainda será passível de ações onde 
os beneficiários certamente argu
mentarão a irrevogabilidade do ato 
jurídico perfeito, a impossibilidade 
de redução de salários e proventos, 
entre outros recursos jurídicos que os 
possam proteger.
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É tempo de recomeçar

Saulo Bueno
é graduado em administraçao de 

empresas e atua na área comercial

S e o relógio está para o tem
po, definitivamente o tempo 
não está para nós. Quase sem 

perceber chegamos a mais um de
zembro, trazidos na carona deste 
foguete veloz chamado 2017. Para 
alguns, o anseio por iniciar um novo 
ciclo e apagar de vez o que se viveu, 
para outros, a satisfação e plenitu
de de encerrar um ano memorável 
e especial. Certo é que atingimos a 
velocidade máxima tentando, como 
sempre, absorver a corrida incessan
te desta viagem. Em um trajeto sem 
volta fomos cruzando fatos, foi-se 
embora o ano. Mas como assim, se 
temos a estranha sensação de que 
tudo o que percorremos ainda não 
foi assimilado?

Como nada é perfeito, na carona 
deste foguete passamos por tem
pestades, cujos ventos nos atingiram 
como solavancos. Tragédias naturais 
assolaram nações, a tensão de uma 
pré-guerra entre Coréia do Norte e 
EUA dominou a política internacional, 
a sangrenta e infindável violência 
ceifou vidas de brasileiros inocentes 
pelo país, os escândalos de corrup
ção fervilharam na mídia e levaram 
consigo o fruto de nossas suadas 
contribuições, as portas altas e in
transponíveis do desemprego tira
ram a dignidade de um país inteiro

que ainda sofre as catastróficas con
sequências da recessão.

Contudo, o que permanece em 
comum e inunda nossos corações 
é a esperança de um próximo ano 
diferente e repleto de boas experi
ências para se desfrutar. E mesmo 
que a incerteza ou a realidade nos 
tragam um milhão de dúvidas, está 
em nossas veias o otimismo e a per
severança, dons natos que enobre
cem nossa despojada alma brasileira. 
Como diz a canção, "Nada do que foi 
será de novo do jeito que já foi um 
dia". Temos uma nova aventura para 
percorrer, um bilhete de embarque 
nas mãos e apenas a premissa de 
que nossas ações irão determinar o 
percurso desta nova jornada.

Que possamos viver com pre
sença cada momento que nos será 
reservado em 2018, não somente 
conectados pela tecnologia, mas 
sintonizados fisicamente para com
partilhar a companhia. Não desper
cebidos e alienados pela alucinante 
rotina, mas cuidando sempre a ob
servar que a vida não se resume a 
compromissos e trabalho. Que se o 
possuir é ouro, o ser é um diamante 
valioso que nos torna mais sensíveis 
às coisas simples e realmente impor
tantes desta viagem. Diante de tudo 
o que vivemos em 2017, o essencial 
é sermos gratos por havermos cami
nhado sem desanimar. Conseguimos 
alcançar a linha de chegada, para que 
outra empreitada possa recomeçar.

FOTO: DIVULGAÇÃO
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ENCONTRO

O deputado estadual Fernando Cury (PPS), foi o anfitrião do 3 ° 
Grande Encontro Político Estadual, que foi realizado no último sá
bado (16), em sua cidade, Botucatu. Durante o evento, que reuniu 
diversos prefeitos, vereadores e lideranças políticas de diversas 
regiões do estado de São Paulo, foi realizado um ciclo de pales
tras e um workshop sobre os rumos da política estadual e nacio
nal. Lençóis Paulista foi representada pelo presidente do PPS, o 
empresário Mario Batistella, que na foto está com o deputado e 
com o vice-governador de São Paulo, Márcio França (PSB).

i

NA ATIVA
O Legislativo de Lençóis 

Paulista já está em recesso, 
mas alguns vereadores não 
querem nem saber de férias. 
Muitos têm feito questão de 
comparecer a praticamente 
todos - ou quase todos - os 
eventos públicos, seguindo à 
risca o tal do "Quem não é vis
to não é lembrado". Na segun
da-feira (18), muitos, além do 
presidente Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho (PSDB), 
participaram da sessão solene 
de entrega da medalha Vere
ador Antônio Dias de Oliveira.

HOMENAGEM
A homenagem que inte

gra o calendário oficial da 
Câmara Municipal, é concedi
da aos alunos que se desta
caram neste ano na rede pú
blica e particular de Lençóis 
Paulista. A honraria foi criada 
pelo prefeito Anderson Pra
do de Lima (PSB) no período 
que ocupou a presidência da 
Casa de Leis. O prefeito, in
clusive, participou do evento 
e foi convidado para compor 
a mesa de honra pelo presi
dente Manezinho. Também 
participaram o diretor de Fi
nanças da Prefeitura, Júlio 
Antonio Gonçalves, a irmã do

vereador Oliveira, Rosemeire 
Dias de Oliveira Blanco, a di
retora de escola, Selma Pe
reira de Freitas Spunar.

SIMBÓLICO
Outro evento que reuniu 

em peso os vereadores foi a 
entrega simbólica do cheque 
dos R$ 500  mil economiza
dos pela Câmara ao Hospital 
Nossa Senhora da Piedade 
(HNSP). A entrega foi realiza
da na tarde da segunda-feira 
(18), na sede do Legislativo. 
Além do presidente Manezi- 
nho, marcaram presença os 
vereadores João Miguel Die- 
goli (PMDB), Leonardo Hen
rique de Oliveira, o Dudu do 
Basquete (PPS), Ailton Apa
recido Tipó Laurindo (PMDB), 
Diusa Furlan (Rede), Luiz 
Gonzaga de Oliveira, o Lui- 
zinho do Açougue (PR), Juci- 
mário Cerqueira dos Santos, 
o Bibaia (PV), Paulo Henri
que Victaliano (PSDB), Fran
cisco de Assis Naves (PTB) e 
Irani Gorgonio (PSDB).

ACOMPANHANDO
O prefeito Prado de Lima, 

que havia se comprometido 
a garantir que a economia 
da Câmara teria o destino 
indicado pelos vereadores,

também compareceu. Repre
sentando o Hospital Piedade, 
participaram da solenidade os 
voluntários Edenilson Grecca, 
João Henrique Foganholi, Luiz 
Antonio Morelli e Sebastião 
Mourão, além do diretor Ivaldo 
Victaliano. Como já antecipou o 
Jornal O ECO, os recursos serão 
utilizados para o pagamento do 
décimo terceiro dos funcioná
rios do Hospital.

OU VAI OU....
A votação da reforma da 

Previdência não pode ficar 
indefinidamente na pauta, 
sem votar. A aprovação desta 
emenda constitucional é vis
ta por integrantes da equipe 
econômica do governo Michel 
Temer como fundamental para 
que se possa definir outras es
tratégias para tentar o reequi- 
líbrio das contas públicas ao 
longo do próximo ano. Essa é 
a avaliação feita em conversas 
reservadas, nas quais afirmam 
que ou se vota a proposta em 
fevereiro ou então a votação 
fica para o sucessor de Temer.

ANTES UM NA MÃO...
Para alguns, a indefinição é 

o pior caminho, porque pode 
gerar um imobilismo dentro do 
governo sobre outras medidas 
fiscais que podem ser adota
das para, pelo menos, atenuar 
o rombo das contas públicas 
até que uma reforma da Pre
vidência seja de fato aprovada 
no país. Alguns defendem que 
o governo coloque em votação 
o tema em fevereiro de qual
quer jeito, ganhando ou per
dendo.

PERSUASÃO
Para quem defendia a vo

tação ainda neste ano, o adia
mento para 2018 é visto como 
algo negativo, mas há quem 
aposte que janeiro pode ser 
usado para convencer os de
putados da base aliada ainda 
indecisos a votarem a favor 
das mudanças nas regras de 
aposentadoria no país. O que 
se sabe é que muitos ainda 
estão relutantes em relação ao 
assunto e temem se prejudicar 
com a proximidade das próxi
mas eleições.
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Polícia ECOPONTO
Na manhã de domingo (17), por volta das 9h, a responsável pelo Ecoponto 
da Cecap, ao chegar no local, percebeu que alguns contêineres que são 
utilizados como depósito estavam com as portas violadas, notando a falta 
de uma carriola, uma caixa de ferramentas e algumas garrafas de bebidas. 
Os dados foram apresentados na Delegacia de Polícia. Ninguém foi preso.

TRAFICO

Dupla é presa após fugir de moto em Lençóis
Condutor e passageiro portavam drogas; Força Tática fez acompanhamento pela Osni Mateus

Gabriel Cochi

No último sábado (16), a 
equipe da Força Tática da 
Polícia Militar de Lençóis 

Paulista prendeu dois indivídu
os por tráfico de drogas. Com os 
suspeitos foram localizados mais 
de 150 gramas de cocaína e 350 
gramas de maconha. Antes da 
abordagem, eles empreenderam 
fuga e foram acompanhados pela

equipe.
Por volta das 22h de sábado, 

após ver dois indivíduos em atitu
de suspeita com uma NX Falcon 
prata, com placa de Jaú, passando 
pela Rodovia Osni Mateus (SP- 
261), a equipe da Força Tática, 
formada pelo sargento Lucas e 
pelos soldados Gabriel e Davi, 
percebeu que os indivíduos em
preenderam fuga no sentido da 
Avenida Padre Salústio Rodrigues

Machado e passou a acompanha- 
-los.

Já na altura do Jardim Ubira- 
ma, na Avenida Castelo Branco, 
os policiais conseguiram alcan
çar a dupla e, em busca pessoal 
no passageiro, foram localizados 
dois invólucros de maconha, um 
pequeno tijolo da mesma droga 
e um pequeno tijolo de cocaína. 
Com o condutor, os agentes loca
lizaram R$ 34 em espécie. Já na

casa do condutor, foi encontrado 
um tijolo de maconha, além de 
um invólucro da mesma droga e 
outro de cocaína.

Diante dos fatos, foi dada voz 
de prisão em flagrante aos indiví
duos, que foram apresentados na 
Delegacia de Polícia, onde a auto
ridade de plantão, após tomar co
nhecimento dos fatos, confirmou 
o flagrante, mantendo os dois re
colhidos à disposição da Justiça.

FOTO: DIVULGAÇÃO

FLAGRANTE - Drogas e dinheiro foram apreendidos em posse da dupla

CRIME

Polícia Militar prende homem por furto
Ele foi encontrado em posse dos objetos furtados; outro furto e um roubo também foram registrados

Gabriel Cochi

Um homem foi preso na 
tarde do último domingo 
(17) após furtar uma resi

dência na Vila Antonieta I. Ele 
foi encontrado carregando vá
rios objetos em uma sacola an
tes de a Polícia Militar receber

a comunicação do furto pelo 
Copom (Centro de Operações 
da Polícia Militar). O indivíduo 
foi preso em flagrante.

Segundo consta no Boletim 
de Ocorrência, por volta das 
18h, durante patrulhamento de 
rotina, uma equipe da Polícia 
Militar se deparou com um in-

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

EDITAL DE PROCESSO SELETIVO N°. 003/2017 
PUBLICAÇÃO DA CLASSIFICAÇÃO FINAL

A Comissão Examinadora TORNA PÚBLICO, aos candidatos do Processo 
Seletivo -  Edital 003/2017, da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, o 
que segue:

1 -  Conforme Edital 003/2017, a nota final é igual à soma dos acertos obtidos 
na prova escrita, multiplicados por 2 (dois). A Prova teve caráter classificató- 
rio e eliminatório, sendo classificados os candidatos que obtiveram 50% ou 
mais dos pontos previstos.

2 -  Os casos de empate já foram resolvidos conforme critérios estabelecidos 
no Edital N° 003/2017.

3 -  A lista dos candidatos em ordem decrescente da nota final, consta do 
ANEXO I deste Edital.

4 -  Faz publicar o presente Edital, para conhecimento dos interessados.

Lençóis Paulista, 19 de dezembro de 2017.

WALDOMIRO PONSONI FILHO 
Diretor de Recursos Humanos

ANEXO I
CLASSIFICAÇÃO FINAL

CLASS. INSCRIÇÃO NOME RG NOTA
FINAL

1 34.539 MICHELE DIAS 
HAYSSI HADUO 42000983-8 68

2 34.546
PAULA DE 
CAMPOS BOVOLIN 
MORETTO

43332002-3 66

3 34.530 AMANDA GALLI 479226660 54

4 34.534
LAURA
GONÇALVES
GIUNTINI

497188429 54

5 34.529 RENATA
FERNANDES 456587627 50

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de dezembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 126,00.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

Antonio Marcos Martins, Diretor do Instituto de Previdência Municipal de 
Lençóis Paulista -  IPREM, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

Portaria n.° 069/2017 de 19.12.2017.....Concede conversão de aposentadoria
por tempo de contribuição em pensão por morte previdenciária em favor 
de ROSA DOLORES DIAS BARBOSA FLAUZINO, com fundamento nos 
artigos 26, I, e 43 e seguintes da Lei Complementar Municipal n.° 27/2005, 
em observância ao artigo 40, § 7.°, I, da Constituição Federal, por ocasião do 
falecimento do beneficiário do IPREM, Sr. JOSÉ FLAUZINO, ocorrido em 
22.11.2017; e extingue o benefício de aposentadoria por tempo de contribui
ção concedido através da Portaria n.° 023 de 12.04.2016.

Lençóis Paulista, 19 de dezembro de 2017.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor do Instituto de Previdência Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de dezembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 71,52.

divíduo carregando uma sacola 
e alguns objetos em seus braços 
e resolveu realizar a aborda
gem, encontrando roupas e ob
jetos eletrônicos.

O indivíduo confessou ter 
realizado um furto e, durante 
o deslocamento até o local in
formado, a equipe recebeu via 
Copom a denúncia de que a 
moradora havia chegado e en
contrado a porta violada e di-

versos pertences jogados pelo 
imóvel, além de ter notado a 
falta de alguns objetos.

Diante dos fatos, as partes 
foram conduzidas à Delegacia 
de Polícia, onde a autoridade 
de plantão ratificou o flagrante 
por furto qualificado, manten
do o indivíduo à disposição da 
Justiça para a realização da au
diência de custódia. Os objetos 
foram devolvidos para a vítima.

Usuário de drogas 
rouba mulher no Centro

No último sábado (16), a 
Polícia Militar registrou um 
roubo no Centro da cidade. 
Uma mulher caminhava na 
altura do cruzamento da Ave
nida Ubirama com a Rua Ge
raldo Pereira de Barros, quan
do um indivíduo segurou seu 
braço violentamente e man
dou que entregasse o celular, 
fugindo com o aparelho em 
direção ao Cemitério Munici
pal. A vítima afirmou ter vis
to o indivíduo brigando com 
uma mulher momentos antes,

na rua José do Patrocínio.
Em deslocamento até o 

local informado pela vítima, 
a equipe da Polícia Militar 
constatou se tratar da casa da 
namorada do autor, que con
firmou ter havido uma dis
cussão, porém, negou saber 
o paradeiro do namorado. Os 
policiais procuraram na casa 
da mãe do autor, que afirmou 
que o filho é usuário de drogas 
e passa dias fora de casa. Mes
mo após diligências, ele não 
foi encontrado.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

O Diretor Administrativo da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 628 de 12.12.2017...........Dispõe sobre a suplementação de verbas
do orçamento vigente no valor de R$ 15.982,78.
Decreto 632 de 13.12.2017.......... Autoriza a proceder a elevação do crédito
especial de que trata a Lei Municipal n.° 5.055, de 13 de dezembro de 2017, 
no valor de R$ 4.508,00 (quatro mil, quinhentos e oito reais) para execução 
do Programa de Assistência Farmacêutica.
Decreto 633 de 13.12.2017.......... Abre, nos termos da Lei Municipal
n.° 5.077, de 13 de dezembro de 2017, crédito especial no valor de R$ 
493.100,00 (quatrocentos e noventa e três mil e cem reais), para execução 
de obras de recapeamento asfáltico em diversas ruas da Vila Nossa Senhora 
Aparecida, Jardim Itamaraty e Jardim Lago da Prata.
Decreto 634 de 13.12.2017...........Fixa os itens e o cronograma de entrega
das cestas básicas para o período compreendido entre janeiro a dezembro 
de 2018.
Decreto 636 de 13.12.2017.......... Designa Darlene Eloísa de Souza para
movimentar a conta Poderes Públicos -  Assistência Social, no período 3 de 
janeiro a 10 de fevereiro de 2017.
Decreto 637 de 13.12.2017...........Altera dispositivo do Decreto Executivo
n.° 527, de 18 de outubro de 2017 -  Leonora Luiz da Costa.

Primeiro aditivo ao Termo de Cooperação n.° 009/2017, celebrado com a 
empresa Leonora Luiz da Costa -  ME.
Objeto: alteração da metragem de área pública utilizada.
Vigência: indeterminada.

Lençóis Paulista, 19 de dezembro de 2017.

Railson Rodrigues 
Diretor Administrativo

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de dezembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 105,57.

VIOLÊNCIA

Homem é detido após ameaçar padre

Ele foi imobilizado 
por um funcionário 
da paróquia que 
acionou a polícia

Gabriel Cochi

Na noite de segunda-fei
ra (18), a Polícia M ili
tar de Lençóis Paulista 

registrou uma ocorrência inu
sitada. Um homem, armado 
com um pedaço de vidro foi 
detido após atacar um funcio
nário de uma igreja do Centro 
da cidade, dizendo que queria 
m atar o padre de uma paró
quia. O  autor foi imobilizado 
pelo funcionário próximo a 
um presépio.

Por volta das 21h, durante 
patrulhamento pela área cen
tral da cidade, uma equipe da 
Polícia Militar se deparou com 
um homem solicitando apoio 
para contenção de um indiví
duo que teria tentado agredi-lo. 
O suspeito estava imobilizado e 
com algumas lesões, sendo en
caminhado à UPA (Unidade de 
Pronto Atendimento).

Em sua versão, a vítima 
afirmou que, enquanto traba
lhava próximo ao presépio da 
igreja, foi surpreendido por um 
rapaz armado com um pedaço 
de vidro que dizia querer matar 
o pároco, investindo contra a 
vítima. O rapaz foi imobilizado

até a chegada da Polícia Militar.
Na Delegacia de Polícia, 

foi elaborado o Termo C ir
cunstanciado de lesão corpo
ral e todos os envolvidos fo
ram liberados.

BRIGA FAMILIAR
Na noite de domingo (17), 

uma equipe da Polícia Militar 
foi acionada via 190 para com
parecer ao Júlio Ferrari, onde 
havia uma desinteligência. 
Chegando no local, os policiais 
encontraram um homem no 
portão da residência e as ví
timas, que estavam dentro da 
casa, informaram a equipe que 
havia uma medida protetiva 
contra o autor.

Segundo uma das víti
mas, o autor havia dito que 
não veria problemas em tirar 
sangue da irm ã e do cunhado, 
momento em que a mãe se 
deslocou até o local e eles cha
maram a polícia. O autor foi 
conduzido à  Delegacia de Po
lícia sem uso de algemas, por 
ele não oferecer resistência no 
momento da condução.

A Polícia Militar constatou 
que havia registro de uma me
dida protetiva contra o autor, 
mas o sistema não indicava a 
validade da mesma. Na dele
gacia, após registrar Boletim 
de Ocorrência de violência 
doméstica, a autoridade de 
plantão determinou a libera
ção do indivíduo.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

EXTRATO DE ADITIVO

Extrato de Aditivo n.° 01 da Ata de Registro de Preços n.° 001/2017 -  Pro
cesso: Portaria n.° 013/2017 -  Modalidade: Pregão Presencial n.° 003/2017 
-  Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista -  Registrada: Auto 
Posto Avenida de Lençóis Paulista Ltda. -  Motivo e Valor do Aditamento: 
Restabelecer o equilíbrio econômico financeiro do objeto, previsto no ins
trumento primitivo, passando o valor do litro do Etanol de R$ 2,11 para R$ 
2,32 -  Data Assinatura: 07/12/2017.

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de dezembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 54,48.

^  Serviço Autônomo de Agua 
“ e Esgotos de Lençóis PaulistaSAAE

RETI-RATIFICAÇã O d e  l ic i t a ç ã o  -  PREGÃO PRESENCIAL 
N° 33/2017 -  PROCESSO 52/17

O Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Lençóis Paulista torna público 
que o edital do processo mencionado acima, cujo objeto é a aquisição de 
registro de gaveta, válvulas de retenção e válvulas de pé diversas para uso na 
distribuição de água, foi retificado. O Edital encontra-se disponível no site 
www.saaelp.sp.gov.br. Informações: Rua XV de novembro n° 1.111, Lençóis 
Paulista, Fone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 19 de dezembro de 2017. 
Luís Donizetti Fernandes Leite -  Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 20 de dezembro de 2017. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 47,67.

http://www.saaelp.sp.gov.br


Cotidiano SEGURANÇA
Após a conclusão do recapeamento da Rua Sílvio Capelari, no 
Jardim Príncipe, a Diretoria de Obras e Infraestrutura instalou 
uma lombada no local para inibir o excesso de velocidade 
por parte dos motoristas. A construção do dispositivo, que foi 
solicitada por moradores do bairro, foi feita ontem (19).

IMPASSE

Futuro da gestão do serviço de urgência e 
emergência segue indefinido em Lençóis
Entidades interessadas não conseguiram cumprir as exigências do edital e chamamento público foi revogado; nova convocação vai até o dia 11 de janeiro

Elton Laud
FOTO: GABRIEL COCHI/O ECO

O futuro da gestão do aten
dimento de urgência e 
emergência em Lençóis 

Paulista segue indefinido. O 
chamamento público para a 
seleção de uma nova entidade 
para adm inistrar a UPA (Uni
dade de Pronto Atendimento), 
o Pronto Atendimento do N ú
cleo Luiz Zillo, o SAMU (Ser
viço de Atendimento Móvel 
de Urgência) e o Resgate In 
tegrado (RI) foi revogado pela 
Prefeitura Municipal em de
corrência do não atendimento 
às especificações técnicas exi
gidas pelo edital por nenhuma 
das entidades interessadas.

Com o impasse, um novo 
chamamento publicado na 
edição do último sábado (16) 
do Jornal O ECO busca novas 
entidades de direito privado 
sem fins lucrativos interessada 
em assumir a gestão do servi
ço. O prazo para a apresenta
ção das propostas term ina no 
dia 11 de janeiro.

De acordo com Rodrigo 
Favaro, diretor Jurídico da 
Prefeitura, das quatro entida
des que haviam demonstrado 
interesse, três ainda estavam 
em avaliação - uma foi des
qualificada por não possuir o 
Cebas (Certificado de Entida
de Beneficente de Assistência 
Social) para a área da saúde -, 
porém, durante o processo de 
avaliação dos respectivos Pla
nos de Trabalho pela comis
são designada para a seleção, 
todas apresentaram alguma

FUTURO INDEFINIDO - Urgência e emergência seguem sem nova gestão definida

desconformidade em relação 
às especificações do edital.

Entre os fatores que le
varam à desqualificação de 
ambas as entidades, o que 
chamou mais a atenção foi a 
apresentação de um item des
crito como "Custo Compar
tilhado de Despesas Diretas 
Administrativas", considerado 
alto pela comissão. Outros 
pontos como contratação de 
agente administrativo com 
salário de mais de R$ 5 mil; 
existência de Ação Civil Pú
blica em andamento por atos 
de improbidade; falta de qui
tação de débitos trabalhistas; e 
até o envolvimento do diretor 
de uma das entidades em des
vios de recursos públicos na 
área da saúde - que resultou 
em uma operação deflagrada 
no final de novembro pelo

Grupo de Atuação Especial 
de Combate ao Crime Orga
nizado (Gaeco), do Ministério 
Público, em Campinas, estão 
na lista de desconformidades.

"Diante de todos os fato
res, a comissão entendeu, por 
bem, revogar o chamamento. 
Antes de se chegar nesta de
cisão as entidades foram ques
tionadas sobre alguns pontos, 
mas nenhuma delas conseguiu 
trazer explicações plausíveis", 
explica Favaro, que, apesar 
do imprevisto, acredita que 
será possível concluir o novo 
processo a tempo de proceder 
com a transição entre a nova 
entidade e a Ocas (Organi
zação Cristã de Ação Social), 
que tem  o aditivo de convênio 
com o município com valida
de até o dia 28 de fevereiro.

"O primeiro chamamento

demorou mais do que o pre
visto, porque ainda estávamos 
analisando e estudando como 
proceder. Agora já temos o co
nhecimento técnico sobre as 
etapas do processo e sabemos 
quais os caminhos devemos 
seguir. Por isso, acreditamos 
que será possível concluir 
dentro do prazo. É claro que 
também precisamos trabalhar 
com um plano B, pois o servi
ço (de urgência e emergência) 
não pode parar. Estudamos 
várias possibilidades, como 
a contratação emergencial de 
uma empresa para assumir 
o serviço até a conclusão do 
processo ou até mesmo uma 
nova prorrogação com a pró
pria Ocas. Se houver alguma 
eventualidade, o importante é 
deixar claro que o serviço não 
vai parar", pontua.

Prefeitura terá que arcar com 
R$ 2 milhões em rescisões 
trabalhistas da Ocas

Em março deste ano, o 
Jornal O ECO noticiou que 
a Ocas havia perdido na 
Justiça um recurso que pe
dia a revogação de uma de
cisão que retirou seu Cebas 
em 2011 e que, sem o selo 
de filantropia, a entidade 
perderia benefícios como 
a isenção de contribuição 
patronal, ficando im pedida 
de firm ar convênio com o 
poder público.

A partir disso, a P re
feitura M unicipal havia 
decidido encerrar o con
trato com a entidade e 
m unicipalizar o serviço 
de urgência e emergência, 
mas, meses depois, m u
danças feitas pelo Tribunal 
de Contas do Estado (TCE) 
obrigaram novamente a 
m udança de planos, já 
que alterações na forma de 
cálculo da incidência da 
folha de pagamento sobre 
a receita das Prefeituras 
poderiam  resultar no des- 
cum primento do limite 
prudencial determ inado 
pela Lei de Responsabili
dade Fiscal (LRF).

Na ocasião foi anuncia
do que o serviço permane-

ceria terceirizado, porém, 
sob gestão de uma nova en
tidade selecionada a partir 
de um  chamamento públi
co. O contrato com a Ocas, 
que venceria no final deste 
ano foi aditado até o dia 28 
de fevereiro de 2018 para 
perm itir que o processo 
se concluísse a tem po de 
se fazer uma transição. 
Com o entrave, porém, a 
Prefeitura pode ter que no
vamente partir para uma 
solução paliativa.

Ainda em relação à 
Ocas, outra novidade é 
o valor das rescisões dos 
mais de 100 funcioná
rios, que deve u ltrapassar 
os R$ 2 m ilhões. O valor 
será pago pela Prefeitura, 
já  que a entidade, em de
corrência da delicada si
tuação financeira origina
da pela própria perda do 
Cebas, estaria com uma 
dívida superior a R$ 8 m i
lhões e não teria condições 
de arcar com as responsa
bilidades trabalhistas. A 
reportagem  não conseguiu 
contato com nenhum  re
presentante da entidade 
para com entar o caso.

LEGISLATIVO

Após economia, Câmara repassa 
meio milhão de reais ao Hospital
Entrega simbólica do 
cheque foi feita na 
segunda-feira (18)
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Da Redação

O depósito do repasse dos 
R$ 500 mil, economiza
dos pela Câmara Muni

cipal de Vereadores e doados 
ao Hospital Nossa Senhora da 
Piedade (HNSP) neste ano será 
efetuado nesta sexta-feira (22 de 
dezembro), informou o presi
dente Manoel dos Santos Silva, 
o Manezinho (PSDB). A entrega 
simbólica do cheque de meio 
milhão de reais foi realizada na 
tarde da segunda-feira (18), na 
sede do Poder Legislativo de 
Lençóis Paulista.

Manezinho relembrou que o 
momento é importante porque 
sela um compromisso assumido 
no início do ano com a diretoria 
do Hospital. "No início do ano, 
fui procurado por dois voluntá
rios do Hospital, João Henrique 
Foganholi e Edenilson Grecca.

EM BOA HORA - R$ 500 mil repassados pela Câmara pagarão 
o décimo terceiro dos funcionários do Hospital Piedade

Eles expuseram a situação fi
nanceira da entidade e pediram 
ajuda da Câmara. Junto com a 
mesa diretora - Nardeli da Silva 
(PMDB), João Miguel Diegoli 
(PMDB) e Leonardo Henrique 
de Oliveira, o Dudu do Basque
te (PPS) - e os demais vereado
res, firmamos o compromisso 
de economizar o máximo de 
recurso possível para ajudar. 
Ao final deste exercício, con
seguimos repassar R$ 500 mil

ao Hospital, dinheiro que vai 
pagar o décimo terceiro salário 
dos funcionários", reafirmou.

Sem deixar de dar a estru
tura necessária para que os 12 
vereadores realizassem seus 
trabalhos no decorrer do ano, 
Manezinho comandou o pro
cesso de contenção de despesas 
planejado. "Economizamos em 
tudo que pudemos. Todos os 
vereadores, sem exceção, cola
boraram e participaram do pro

jeto. E também já combinamos 
com o prefeito Anderson Prado 
de Lima (PSB), que confirmou: 
devolvido o recurso ao municí
pio, o dinheiro será repassado 
ao Hospital", completou.

Representando o Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, parti
ciparam da solenidade os volun
tários Edenilson Grecca, João 
Henrique Foganholi, Luiz Anto- 
nio Morelli e Sebastião Mourão, 
além do diretor Ivaldo Victalia- 
no. O prefeito Anderson Prado 
de Lima e os vereadores Manoel 
dos Santos Silva, João Miguel 
Diegoli, Leonardo Henrique de 
Oliveira, Ailton Aparecido Tipó 
Laurindo (PMDB), Diusa Furlan 
(Rede), Luiz Gonzaga de Olivei
ra, o Luizinho do Açougue (PR), 
Jucimário Cerqueira dos Santos, 
o Bibaia (PV), Paulo Henrique 
Victaliano (PSDB), Francisco de 
Assis Naves (PTB) e Irani Gor- 
gonio (PSDB) representaram os 
poderes Executivo e Legislativo 
no evento. "Agradeço muito a 
presença e a participação de 
todos", finalizou o presidente 
Manezinho.

ESPÍRITO DE NATAL

Festa de Natal reúne 250 
crianças no Jardim Primavera

Evento foi realizado pela União dos 
Motociclistas LP no último domingo (17)
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FESTA - União dos Motociclistas LP realiza 
Natal solidário no Jardim Primavera

Flávia Placideli

Na manhã do último do
mingo (17), a União dos 
Motociclistas LP promoveu 

uma festa de Natal para crianças 
carentes de Lençóis Paulista. O 
evento, que foi realizado no Jar
dim Primavera com os recursos 
arrecadados durante o Natal Moto 
Rock, que aconteceu no dia 10, na 
Marechal Lounge, atendeu mais 
de 250 crianças do bairro.

Durante a festa as crianças pu
deram se divertir e participar de 
diversas brincadeiras que foram 
realizadas na quadra da EMEF 
Prefeito Ézio Paccola. O destaque 
foi o trenzinho que levou as crian

ças presentes para uma volta pelos 
bairros da cidade. No local, tam
bém teve distribuição de lanche, 
pipoca e refrigerantes, além da 
presença de um Papai Noel para 
a alegria da criançada.

"Quando entramos no bairro 
em mais de 20 motocicletas, as 
pessoas ficaram assustadas e ao 
mesmo tempo surpresas, e logo 
começaram a sair de suas casas 
com as crianças para participar 
do evento. Foi muito gratificante 
realizar essa festa. Pretendemos 
continuar com os eventos bene
ficentes todos os anos", comenta 
Zenildo Luiz de Abreu, membro 
da União dos Motociclistas e um 
dos organizadores do evento.



Esporte NÃO DEU
Nessa segunda-feira (i8), Gabriel Medina caiu nas quartas de 
final do Pipe Masters e garantiu a conquista do título do Circuito 
Mundial de Surfe ao havaiano John John Florence. O brasileiro 
foi superado pelo francês Jeremy Flores, que, horas mais tarde, 
também derrotou o campeão e ficou com o troféu da etapa.

COPA IMPRENSA

Athietic Lençoense supera 
Santa Cruz e conquista título
Equipe local venceu 
o jogo nos pênaltis, 
depois de empate no 
tempo regulamentar

TUDO IGUAL - Em jogo 
equilibrado, equipes 

empataram em 1 a 1 no 
tempo regulamentar

Elton Laud__________

OAthletic Lençoense é o 
novo campeão da Copa 
Imprensa de Futebol 

Amador. Na final realizada na 
manhã do último domingo (17), 
no Estádio Municipal João Ro
berto Vagula (Vagulão), a repre
sentação local derrotou o Santa 
Cruz (Areiópolis) em uma emo
cionante disputa de pênaltis e 
levantou a taça da competição, 
organizada pela Liga Lençoense 
de Futebol Amador (LLFA) com 
apoio da Diretoria de Esportes e 
Recreação de Lençóis Paulista.

Durante os 90 minutos de 
jogo, as equipes mantiveram 
o equilíbrio dentro das quatro 
linhas, se alternando na posse
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de bola e criando boas oportu
nidades de gol. A efetividade 
dos ataques, porém, esbarrou 
na eficiência defensiva de am
bos os times, que desperdiça
ram algumas chances e termi
naram empatados em 1 a 1 no 
tempo regulamentar, com gols 
de Franklin Gorgonio Correa 
para o Athletic Lençoense e de 
Wesley Lima para o Santa Cruz.

O equilíbrio se manteve na 
disputa de pênaltis, mas, depois 
de sete cobranças para cada 
lado, os lençoenses foram mais 
eficientes e levaram a melhor,

garantindo a vitória que rendeu 
o título pelo placar de 6 a 5.

O Santa Cruz, que chegou à 
final invicto com melhor cam
panha do campeonato - seis 
vitórias em seis jogos - termi
nou com a melhor defesa, com 
apenas cinco gols sofridos, e 
com a artilharia, dividida pelos 
atacantes Vinicius Lecciolle e 
Danilo Crescencio, ambos com 
oito gols.

Após a partida, diversas 
autoridades e empresários 
participaram da cerimônia de 
premiação.

PAREDÃO - O Santa Cruz sofreu 
apenas cinco gols no campeonato 
e recebeu o troféu de defesa 
menos vazada com o goleiro 
Edson Purideli. A  entrega foi feita 
pelo tenente Thiago Zorzetto

MATADORES - Artilheiros da Copa Imprensa com oito gols 
marcados, os atacantes Vinicius Lecciolle e Danilo Crescencio, do 
Santa Cruz, receberam o troféu da vereadora Irani Gorgonio

VICE - Os diretores Raphael Blanco (Esportes e Recreação) e José 
Cláudio Laurindo (Planejamento) entregaram o troféu de vice- 
campeão ao capitão do Santa Cruz, Bruno Barbosa, e ao prefeito de 
Areiópolis, Antonio Marcos dos Santos, o Toni Cadete

CANECO - O capitão do Athletic Lençoense, Eduardo Piedade, 
recebeu o troféu de campeão das mãos do prefeito Anderson Prado 
de Lima, e de Anaísa Basili Abade, representante da LLFA

COPA CIDADE DO LIVRO ARENA CROSS

Açaí leva a melhor sobre o São 
Cristovão e levanta a taça
Equipe venceu o jogo 
por 2 a 1 com dois 
gols do atacante Davi 
Moura
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Elton Laud

O Estádio Municipal João 
Roberto Vagula (Vagulão) 
também recebeu na ma

nhã do último domingo (17) a fi
nal da 8^ Copa Cidade do Livro 
de Futebol Amador. A partida, 
que antecedeu a decisão do tí
tulo da Copa Imprensa, colocou 
em campo Açaí de São Cristo- 
vão, detentores das duas melho
res campanhas da competição. 

As equipes chegaram à de

cisão depois de eliminarem nas 
semifinais Nova Lençóis e Atlé
tico Lençóis, respectivamente. 
O Açaí derrotou o Nova Len
çóis por 1 a 0; o São Cristovão 
venceu o Atlético Lençóis nos 
pênaltis, por 5 a 4, depois de 
um empate sem gols no tempo

regulamentar.
O confronto teve uma dis

puta franca e movimentada, 
com os dois times atacando e 
defendendo bem. O Açaí conse
guiu ser mais eficaz na criação 
das jogadas e viu o desempenho 
se refletir no resultado, termi

ARQUEIRO - O goleiro Vagner 
Ricardo Paulo, do Açaí, recebeu 
o troféu de defesa menos vazada 
das mãos do servidor Jacó Gaúcho

SEGUNDO - O capitão do São 
Cristovão, José Carlos Garcia, 

recebeu o troféu de vice-campeão 
do presidente da LLFA, Tuca Bolonha

ARTILHARIA - O troféu de 
artilheiro conquistado pelo 
jogador Ronaldo de Souza, do 
Grêmio da Vila, foi entregue pelo 
presidente da Câmara, vereador 
Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho, ao auxiliar-técnico 
Telbas Cunha

DECISÃO - São Cristovão e 
Açaí se enfrentam por título 
da Copa Cidade do Livro

nando com uma vitória de 2 a 
1, com dois gols marcados pelo 
atacante Davi Moura. O gol do 
São Cristovão foi anotado por 
Luiz Berto.

Além do título da com
petição, organizada pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador 
(LLFA) com apoio da Direto
ria de Esportes e Recreação de 
Lençóis Paulista, o Açaí garan
tiu o troféu de defesa menos 
vazada, com apenas cinco gols 
sofridos. A artilharia ficou com 
Ronaldo de Souza, do Grêmio 
da Vila, autor de oito gols.

É CAMPEÃO - O
empresário Dorival Gonzaga 
Júnior, da Frigol, entregou o 
troféu de campeão ao capitão 
do Açaí, Vagner Ricardo Paulo

Milhares de pessoas 
acompanharam as 
emoções da etapa final
Competição realizada no recinto da Facilpa 
reuniu os melhores pilotos do país
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ADRENALINA - Milhares de pessoas acompanharam 
a final do Arena Cross no recinto da Facilpa

Elton Laud

No último sábado (16), 
milhares de pessoas 
compareceram ao recin

to de exposições José Oliveira 
Prado (Facilpa), em Lençóis 
Paulista, para acom panhar a 
etapa final da tem porada 2017 
do Arena Cross, que recebeu 
os melhores pilotos que atuam 
na modalidade no país.

O local recebeu um bom 
volume de público durante a 
tarde toda, desde os treinos 
cronometrados para definir 
os grids de largada, mas as 
arquibancadas do recinto fica
ram lotadas a partir das 19h, 
quando tiveram  início as pro
vas e as exibições de freestyle.

Empolgado, o público 
acompanhou de perto as emo
cionantes manobras na pista 
montada na arena, que defini
ram os campeões da tem pora
da. Na categoria 50 cilindra- 
das, disputada por pilotos até 
10 anos de idade, o campeão 
foi Rafael Becker, que também 
venceu a etapa local.

Na categoria Pro 450 ci- 
lindradas, o piloto português 
Paulo Alberto venceu as 
duas baterias e term inou  na 
terceira  colocação do cam 
peonato. O títu lo  ficou com 
o piloto Jean  Ramos, que 
term inou  as duas baterias na 
quarta  colocação e im pediu 
a chegada do vice, H ector 
Assunção.



Saúde REFORÇO
O Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Botucatu (Unesp) terá 
reforço do Governo Federal, na ordem de R$ 6 milhões, para ampliar e qualificar 
os atendimentos de média e alta complexidade oferecidos por meio do Sistema 
Único de Saúde (SUS). A unidade atende 139 municípios da região. O anúncio foi 
feito no último sábado (16) pelo ministro da Saúde, Ricardo Barros.

PREVENÇÃO

Pedras nos rins: como evitar?
Questões genéticas, dietas ricas em proteínas e sódio, obesidade estão entre os fatores de risco

CÁLCULO RENAL - Pedra no rim é uma 
calcificação anormal que se forma no 
interior das vias urinárias

Da Redação

Cálculo renal, popularmen
te conhecido como pedra 
no rim, é uma calcificação 

anormal que se forma no interior 
das vias urinárias, em consequ
ência de uma combinação de 
aspectos hereditários e do me
tabolismo, como a alimentação 
inadequada e algumas atividades 
ocupacionais. Essa irregularidade 
ocorre no momento em que a uri
na passa a concentrar mais subs
tâncias como cálcio, oxalato e 
ácido úrico, podendo se aglutinar 
e originar os cálculos. Os fatores 
de risco abrangem questões gené
ticas, dietas ricas em proteínas e 
sódio, pessoas obesas e homens 
com mais de 40 anos.

Tem gente capaz de jurar 
que a dor provocada por pedras 
nos rins é pior do que as con
trações do parto. Seja como for, 
trata-se de uma situação difícil 
de enfrentar e que é melhor 
prevenir. De acordo com o mé
dico urologista Arnaldo Civida- 
nes, o que causa uma dor de 
forte intensidade é justamente a 
passagem desses depósitos pelo 
ureter, canal que transporta a 
urina do rim  à bexiga.

"Geralmente, esses cálculos 
se formam quando a urina está 
muito concentrada, promoven
do a cristalização de minerais 
e sais. Em casos mais simples, 
prescrevemos medicamento para 
controle de dor e orientamos o 
paciente a beber bastante água 
até que possa expelir a pedra. 
Mas há casos em que o cálculo

obstrui o canal urinário, podendo 
causar infecção e outras compli
cações. Quando isso acontece, o 
único tratamento é o cirúrgico", 
esclarece.

O urologista recomenda bus
car ajuda médica em caso de dor 
intensa nas costas ou na lateral 
do corpo; dor que irradia para 
o abdome inferior e virilha; dor 
que surge em ondas e varia de in
tensidade; dor ao urinar; urina de 
coloração rosa, avermelhada ou 
marrom; urina com cheiro forte e 
persistente; sensação de urgência 
para urinar; urinar com frequên
cia mais alta do que o normal; 
urinar em pequenas quantida
des. Ainda pode haver náuseas, 
vômitos, febre e calafrios junta
mente com os sintomas citados.

"Antes de dar início ao tra
tamento, o especialista deverá 
requisitar exame de sangue, de 
urina, e, inclusive, exames de 
imagem (ultrassonografia e to- 
mografia) para diagnosticar a 
presença de cálculo renal no 
trato urinário. Dados clínicos e 
resultados de exames indicarão 
a necessidade ou não de um tra
tamento cirúrgico. Vale ressaltar 
que é bastante comum encami
nhar o cálculo expelido para aná
lise", destaca.

Cividanes diz que a formação 
de cálculos urinários se deve a 
múltiplos fatores: metabólicos, 
genético-familiares e ambientais, 
entre outros, sendo que nem 
sempre a investigação laborato
rial existente obtém sucesso na 
prevenção ou diminuição do apa
recimento de novos cálculos.

Cividanes diz que a preven
ção de pedra nos rins passa por 
uma mudança no estilo de vida 
e destaca três dicas importantes:

BEBER BASTANTE ÁGUA 
AO LONGO DO DIA

"Principalmente quem já tem 
histórico de pedras nos rins deve 
levar essa recomendação a sério, 
ingerindo diariamente pelo me
nos um copo americano de água 
a cada três horas. Vale ressaltar 
que não estamos indicando ape
nas a ingestão de líquidos, mas 
de água. Ingerir dois litros de re
frigerante por dia, por exemplo, 
não só não resolveria o problema 
como causaria outros tantos à 
saúde no médio e longo prazos. 
O ideal é prestar atenção na colo
ração da urina, que precisa estar 
bastante clara e limpa", revela o 
médico

REDUZIR A INGESTÃO DE 
CARNE VERMELHA E SAL

Segundo o médico, de 
modo geral, os adultos não 
precisam ingerir mais de duas 
ou três porções de carne magra

ao longo da semana. O ideal é 
começar a substituir carne ver
melha por branca e, na sequên
cia, substituir a carne branca 
por mais legumes e verduras. 
"A quantidade de sal no prepa
ro dos alimentos também deve 
ser reduzida, lembrando que 
comidas prontas e industriali
zadas contêm uma quantidade 
de sal e outras substâncias con
servantes que podem prejudi
car o bom funcionamento dos 
rins", comenta.

EVITAR ALIMENTOS RICOS 
EM OXALATO DE CÁLCIO

Cividanes ainda alerta para 
o consumo de alguns alimentos 
que, embora sejam aparente
mente saudáveis, contêm gran
de quantidade de oxalato de 
cálcio, o que facilita a formação 
de cálculos renais. "Sendo as
sim, é bom reduzir o consumo 
de espinafre, beterraba, batata 
doce, salsinha, pimenta, nozes 
e amendoim. Também o cacau 
em pó e, por extensão, os acho- 
colatados e chocolates devem 
ser evitados", explica.

c ?  Pam eLab
*  Laboratório de Análises Clinicas 1

Dra. Ivanise 
M. Cortez 
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UM SENHOR JORNAL
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Empresa amiga HNSP
Seja você também! Investir na sociedade é bom para todos, inclusive para sua empresa.

Contamos com a força da sua empresa para melhorar a estrutura do nosso hospital e assim continuar com os atendimentos de quaiidade prestados a toda a população de Lençóis 
Pauiista e região. Faça parte do Projeto Empresa Amiga do Hospital Nossa Senhora da Piedade e tenha sua marca projetada para miihares de famíiias através de nossas ações 
de marketing sociai e assim beneficiar toda a população. Seja nosso amigo! Conheça nossos projetos, acesse: www.hpiedade.com.br
Empresas Amigas:

AUTO POSTO AVENIDA 
DE LENÇÓIS PAULISTA LTDA RESIDENCIAL ITALlA P^ESTRUTEL

Amigo Empresário, não fique de fora dessa! Ligue para a nossa Central de Doações e seja amigo do HNSP
Tatiana - (14) 3269-1039 | colabore@hpiedade.com.br | www.hpiedade.com.br

/HospitaINossaSenhoraPiedade
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